
第 44回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 令和 4年 11月 17日(木) 13：30 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 6名 

 出来尾 穂子  橋本 彊  青木 進 岩崎 和夫 

（欠席）滝本 昌司 

事務局 沖山 真智子 事務局 武富 友美 

 

4. 審議事項 

第 1号議題 議事録署名人の選出 

第 2号議題 イベント（うしくみらいエコフェスタ、うしくWaiワイまつり） 

特番放送について 

第 3号議題 年末年始（カウントダウン、年賀メッセージ、 

市内中学校合唱）特番放送について 

 

      

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

       青木 進 岩崎 和夫 が選出された。 

 

第 2号議題 うしくみらいエコフェスタ、うしくWaiワイまつりのイベントで、 

      11時から 13時の 2時間生中継放送をしました。 

      当日はスタジオとイベント現地中継で市長、実行委員他、 

      沢山のゲストの方に出演いただきました。（事務局） 

 

       久しぶりに開催されたイベントの生放送が出来てよかったですね（青木）  

       → 3 年ぶりとなったイベントで沢山の方々が参加し盛り上がっていまし

た。その楽しい様子が放送できました。 

        

       放送で使用しているマイクは何か特殊な物なのですか？（橋本） 

       → 中継で使用しているマイクは広い範囲の音を拾わず、レポーターの声 

         が綺麗に入るマイクを使用しています。 



 

第 3号議題 年末年始の特番を作成します。 

      毎年恒例のカウントダウンは 1 時間特番、市内の各中学校の合

唱、年賀メッセージも牛久市長、商工会会長、教育長他収録放送

します。 

           （事務局） 

            

            市内の中学生の声が放送される事はとても良い事ですね 

            （出来尾） 

            カウントダウン番組は紅白歌合戦に対抗する番組ですね 

            （青木） 

            市内の行政区も活発にイベントも企画されているので、 

            取材できるといいですね（青木） 

  

 【 次回の開催 】 

 

       ・次回 令和 5年 1月 19日（木）  13：30より開始 

 

               

        

以上 

 


